

Les arrondissements se disputent la Casafoot Cup

Publié par ALM | Date : juillet 19, 2016 | dans: Sports | Laisser un commentaire | 113 Vues

Partage

f 22



g+ 0

in 0

p 0



La ville blanche organise une grand-messe du ballon rond, à l'occasion du 17ème anniversaire de la Fête du Trône. Il s'agit, en effet, de la Casafoot Cup, la coupe des arrondissements, un tournoi sportif qui se déroule jusqu'au 30 juillet, à l'initiative de Casablanca Events & Animation.

Le tournoi s'adresse aux jeunes adolescents casablancais, âgés de 14 à 16 ans. Il ambitionne de fédérer les jeunes citoyens casablancais autour de valeurs sportives universelles de discipline, d'esprit d'équipe, de partage et de solidarité.

Cette compétition inter-arrondissements concerne les 16 arrondissements que compte la métropole marocaine et se présente en caravane sillonnant la ville, en quête de futurs talents du ballon rond. Tous les arrondissements seront de fait mobilisés autour d'une passion commune, dans les rues casablancaises. Après plusieurs phases éliminatoires, les adolescents démontreront publiquement leur talent lors d'une rencontre finale festive et minutieusement préparée, à l'instar des grandes manifestations internationales.